
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多花寮乱 
女子寮通信 2023 

文責 牧野 

Vol． 

 

【春の寮企画とは】 

黄柳野高校の寮では、日常の交流とは別に、様々な寮行事を行い、寮生の交流の場を設けています。

1年間のうち、最初の行事として、新入生との交流を目的とした「春の寮企画」というイベントを 5月に

実施しています。今年度もその予定でしたが、感染症の蔓延により 2度の延期を経て、（すでに「春」で

はなくなってしまいましたが）7月 7日に実施することができました。 

【各企画】 

寮長と企画係の生徒が中心となって、3つの企画を行いました。1つ目は、ビンゴのマス 1つ 1つに

「好きな物」「趣味」など自分の紹介を書き、ビンゴした列の項目を読み上げるという【自己紹介ゲー

ム】。2つ目は複数の部屋でチームになっての【借り物競争】。3つ目は水鉄砲を使った【ウォーターサバ

イバルゲーム】です。昼食を挟んで、ゲームを通して、お互いに交流を図りました。 

【豪華昼食】 

 食堂の方たちに協力を仰ぎ、普段の食事とは違った昼食を作っていただきました。 

 

お詫び 
この号の通信は、本来夏休み中に掲載すべき内容でしたが、諸事情のため掲載できません

でした。お詫び申し上げます。 

また、通信に載せる写真についてです。以前、通信は印刷物として女子寮のご家庭のみ配付ということで

協力してくれていた生徒も、ネット上で公開となると二の足を踏んでしまうことがあるようです。できるだ

け撮影時に許可を取るようにしていますが、春の寮企画時は、係りの生徒が撮影してくれたこともあり、す

べてに許可を得られたわけではありません。（食事風景は許可を取ってあります）今回掲載した写真に不

都合があればご連絡いただければ、すみやかに削除します。よろしくお願いします。 
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たか りょうらん 
58人の様々な個性が咲き乱れ、 

それを互いに認め合える場に 

しよう。 

春？の寮企画 

 

毎年春の寮企画前後に、昨年度の寮長さんを労う、お疲れ様会を実施しています。春の寮企画同様、

感染症蔓延のため、延期になっていましたが、7月 4日のミーティング後に実施しました。昨年度寮長

だった佐藤亜美さんには、新寮長からお礼の言葉とケーキが渡されました。転学してしまった水川さん、

現在在宅学習の井上さんも昨年度、寮長として頑張ってくれました。大変な役割ですが、この会の寮生

の反応を見ると、寮長と寮生が協力し合って寮を作ってきたことがわかりました。旧寮長へお疲れ様と

いう気持ちと共に、新寮長は今年度、寮生たちと新たな寮を作っていって欲しいと感じました。 

女子寮の寮長は他薦で、生徒たちのみで決定していきます。自分たちが選んだ寮長ですので、まかせ

っきりにするのではなく、是非、助けあって寮づくりを行っていただきたいと思います。 

寮長お疲れ様会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1学期 
大掃除 
7/4(水) 

寮長 
お疲れ様会 

7/4(水) 

春の 
寮企画 
7/7(金) 


